



Denen helfen, die Hilfe wirklich benötigen: Die Wildtierhilfe Schäfer und die Tierherberge Egelsbach freuen sich über jeweils 1.000 Euro von atrığda.

20.12.2019 11:25 CET

Schöne Bescherung: Wildtierhilfe Schäfer e. V. und die Tierherberge Egelsbach freuen sich

über atriga-Spende

Langen, im Dezember 2019 - Das Herz aller Tierfreunde schlägt schneller, wenn sie solche Spendenbereitschaft erleben: Am Donnerstag überreichten die atriga-Geschäftsführer Oliver Burgis und Christoph Ruoff einen Scheck über je 1.000 Euro an die Tierherberge Egelsbach und den in Dreieich beheimateten Verein Wildtierhilfe Schäfer. Das ist in diesem Jahr bereits die zweite Spende an die beiden Organisationen, 'deren enorm wertvolle Arbeit nicht hoch genug geschätzt werden kann', betont Ruoff.

Anlässlich der Eröffnung des neuen Contact- und Call Centers im Mai hatte atriga unter anderem die Tierschützer mit einer großzügigen Spende bedacht. 'Es entspricht der Philosophie der atriga', so die beiden Geschäftsführer, 'gerade denen zu helfen, die Hilfe wirklich benötigen.' Also sinnvolle Spenden statt Weihnachtsgeschenke - 'es gab hierzu viel Zustimmung von unseren Kunden', ergänzt Ruoff. Zumal sowohl die Wildtierhilfe Schäfer e. V. als auch die Tierherberge Egelsbach keine öffentlichen Fördergelder erhalten, sich also ausschließlich durch Mitgliedsbeiträge, Spenden oder Patenschaften finanzieren.

Fleißige Hände im Dienste hilfloser Waldtiere und herrenloser Hunde

Mit einem Buntspecht fing alles an. Tanja Schäfer, die den verletzten Vogel 2014 bei einem Waldspaziergang gefunden hatte, suchte stundenlang nach fachkundigen Helfern. 'Da muss sich doch was ändern', dachte sie und schritt zur Tat: Heute kümmert sich die Wildtierhilfe Schäfer e. V. jährlich um Pflege und Aufzucht von rund 1.000 Tieren - darunter viele Vögel und Enten, Eichhörnchen, Igel und sogar Siebenschläfer. Anfang 2018 ist der Verein auf das Gelände vom Tierheim Dreieich gezogen, wo Platz für den Ausbau der Station zur Verfügung steht.

Um herrenlose Hunde aus dem In- und Ausland, die dringend Hilfe brauchen, kümmern sich die Mitarbeiter der Tierherberge Egelsbach. Sie sorgen unter anderem für die Untersuchung und Behandlung der Hunde durch kompetente Tierärzte und Kliniken. Nicht weniger wichtig: Zahlreiche ehrenamtliche Helfer und 'Gassigeher' verschaffen den Hunden ausreichend Bewegung und die unbedingt notwendigen Sozialkontakte zu Menschen. Diese private Tierschutzeinrichtung besteht bereits seit über 37 Jahren, Trägerverein ist der Tier-Rettungs-Dienst Frankfurt e. V.

Alle Beteiligten waren sich am Tag der Scheckübergabe einig: Das muss fortgesetzt und weitererzählt werden. Dann finden sich sicher noch weitere Spender, die dem Beispiel der atriga folgen und die beiden Vereine ebenfalls unterstützen.



Denen helfen, die Hilfe wirklich benötigen: Die Wildtierhilfe Schäfer und die Tierherberge Egelsbach freuen über jeweils 1.000 Euro von atriga. V.l.n.r.: Christoph Ruoff (atriga GmbH), Cornelia Finkbeiner und Corinna Michaelis (Tierherberge Egelsbach), Tanja Schäfer und Tamara Gruhn (Wildtierhilfe Schäfer) sowie Oliver Burgis (atriga GmbH).

Über atriga

Als Vorreiter im kundenfreundlichen und digitalen Forderungsmanagement B2B/B2C unterstützt die konzernunabhängige atriga zusammen mit weiteren Gesellschaften der Gruppe weltweit mehr als 25.000 Mandanten. Die unternehmenseigene IT-Forschungs- und Entwicklungsabteilung steht für wegweisende Innovation und führt Konzerne und Unternehmen aller Größen und Branchen ‚TOTAL DIGITAL‘ ins 21. Jahrhundert.

International tätige Konzerne und Unternehmen aus den unterschiedlichsten Branchen (z. B. Assekuranz, Banken, E-Commerce, Gesundheitswesen, Immobilien, Logistik, öffentlicher Personen(nah)verkehr, Payment, Telekommunikation, Verlage, Versandhandel, Versorger) schätzen die umfassende Expertise der atriga, insbesondere in den Bereichen Forderungsmanagement, Inkasso, Recht, Softwareentwicklung und Datenschutz.

atriga ist Vertragspartner der SCHUFA und der meisten Auskunftsteien, Mitglied im Bundesverband Credit Management e.V. (BvCM), im Bundesverband Deutscher Inkasso-Unternehmen e.V. (BDIU), in der

Gesellschaft für Datenschutz und Datensicherheit e.V. (GDD) und im Bundesverband der Dienstleister für Online Anbieter e.V. (BDOA).

atriga ist Gründungsmitglied des E-Commerce-Leitfadens des Institutes ibi research an der Universität Regensburg.

Kontaktpersonen



Christoph Ruoff
Geschäftsführer
c.ruoff@atriga.com
+49 (0) 6103 3746-215